

2026年1月8日

[配信枚数1枚]

発信元 滋賀大学総務課企画・広報室

報道関係者 各位

生成AI時代の新しい教育をテーマにした データサイエンス学部記者懇談会を開催

日本初のデータサイエンス学部を設置した滋賀大学におけるデータサイエンス・AI領域の教育・研究活動およびそれらを通じた社会貢献の取り組みと近況について、報道関係者の皆様により身近にご理解いただく機会として、竹村学長をはじめ、データサイエンス学部から市川学部長と佐藤副学部長が出席して「記者懇談会」を開催いたしますので、ご参加いただけますと幸いです。

[概要]

滋賀大学は、2017年度のデータサイエンス学部開設以来、社会との共創・協働を柱として教育、研究を行ってきました。

2025年度からは、学生の学習環境のさらなる向上のため、国内の大学に先駆けて、OpenAI社が提供するChatGPT Eduを導入しました。生成AIがさらに社会に浸透していく中で、データサイエンス・AI研究教育活動をより強力に推進していくための滋賀大学の取り組みについてお話しします。

【データサイエンス学部記者懇談会】

日 時：2026年1月14日（水） 10時30分から11時30分（予定）

場 所：滋賀県庁本館3階 会見室

懇談事項：2026年度以降の生成AI教育について

出 席 者：学長 竹村 彰通

データサイエンス学部 学部長 市川 治

データサイエンス学部 副学部長 佐藤 健一

●本件に関するお問い合わせ

滋賀大学経済学部・データサイエンス学部共通事務部

TEL：0749-27-1045

E-mail：dsjimurenkei@biwako.shiga-u.ac.jp